

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Télévision/Gabon 1ère : un nouveau plateau et des défis

ENA  
Libreville/Gabon

**F**RUIT du partenariat public-privé entre le ministère de la Communication et le groupe Carrefour Prix-Import, le nouveau plateau télévisé de Gabon 1ère a été inauguré le 15 août 2022 par le ministre de la Communication, Pascal Houangni Ambourou, qu'accompagnaient plusieurs membres du gouvernement et personnalités publiques ainsi que du monde des médias. La nouvelle acquisition est un véritable joyau venant révolutionner les conditions de présentation des journaux

qui, désormais, s'arriment aux standards internationaux en la matière. D'où le patron de la Communication a invité le personnel à davantage de professionnalisme, les encourageant à donner le meilleur d'eux-mêmes, "afin de se positionner concurrentiellement par rapport aux chaînes internationales". Des défis qui répondent également aux attentes des téléspectateurs. L'inscrivant dans une exigence de qualité, Pascal Houangni Ambourou a indiqué qu'il s'agit de la matérialisation de la politique d'accélération de la transformation du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Entièrement réaménagé sur 200 m2, doté d'équipements

techniques de dernière génération, " ce nouveau plateau hisse Gabon 1ère au rang de certaines télévisions connues aussi bien au Maghreb qu'en Afrique subsaharienne ", a noté le membre du gouvernement qui a rendu hommage à l'entreprise Carrefour Prix-Import dont l'engagement à accompagner le gouvernement est manifeste. P-DG de Prix-Import, Pierre Azzi a exprimé la détermination de son groupe à se tenir aux côtés du gouvernement avant de magnifier la politique du président de la République dont



Photo: Antoine ESSONNE NDONG

Les membres du gouvernement et autres officiels sur le nouveau plateau de Gabon 1ère.

résultent les conditions propices à l'expansion économique des entreprises nationales.

Reste maintenant aux équipes de la "Première" de transformer qualitativement l'essai.

## Assomption : fêter la "dormition" de la Vierge Marie



Les catholiques à la messe à l'occasion d'une précédente célébration.

ENA  
Libreville/Gabon

**L**E 15 août dernier, la communauté chrétienne catholique du monde entier a célébré la fête de l'Assomption. Pour les chrétiens catholiques du Gabon et d'ailleurs, cet événement revêt un caractère très important, dès lors qu'il s'agit de la célébration de la " dormition " de la Vierge Marie, c'est-à-dire le mystérieux endormissement dans la mort de la mère du Seigneur Jésus-Christ et sa montée dans les cieux. Une épiphanie alors qu'elle n'avait pas connu " la corruption de la mort ". La célébration de l'Assomption, du fait de ce qui précède, constitue un grand moment de festivités

pour les chrétiens catholiques qui, à cette occasion, organisent des processions ou des pèlerinages dans des lieux d'apparition mariale comme à Lourdes. La fête de l'Assomption, essentiellement mariale, tire son origine des églises chrétiennes orthodoxes qui ont conservé intacte cette tradition avant sa transmission à l'église latine au cours du Ier millénaire. Mais c'est en 1950 qu'elle devient un dogme catholique par le Pape Pie XII. C'est dire que cette grande fête mariale remonte aux premiers siècles de l'église. Selon la tradition chrétienne, " première créature humaine à entrer avec son corps et son âme dans la gloire de Dieu, la Vierge Marie préfigure la perspective commune à l'humanité ".



**BUREAU VERITAS**

*Vous souhaitez*  
**Bonne fête de**  
**L'INDÉPENDANCE**  
*2022*



Your Fast Track for Worldwide Trade  
[www.verigates.bureauveritas.com](http://www.verigates.bureauveritas.com)

**Batterie IV**  
**074 924 962**  
**BUREAU VERITAS VOUS ACCOMPAGNE DANS VOS DEMARCHES DE CONFORMITÉ PROGEC.**

**IMPORT-EXPORT CONTRÔLE CONFORMITÉ**  
**Verigates** [conformity.gabon@bureauveritas.com](mailto:conformity.gabon@bureauveritas.com)